
Herr Michaelis bedankt sich für den Umsetzungsbericht, bemängelt jedoch, dass es dem 
Oberbürgermeister bisher nicht gelungen sei, eine Stadtverordnung (Antragsteil 11) umzu-
setzen. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak verweist einerseits auf die schon in der Vergangenheit geäußerten 
Probleme und Knackpunkte und greift andererseits die von Herrn Michaelis zitierten Fragen 
nach „Qualität eines Wochenmarktes“ auf. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 


